

Diseñando viajes a medida por todo el mundo desde 1996.



# QUENLLA VIAJES

ASIA | ÁFRICA | EUROPA | OCEANÍA | AMÉRICA



# UGANDA



**Uganda**, denominada por Winston Churchill como *La Perla de África*, es un país ubicado en la región de los Grandes Lagos. La República de Uganda cuenta entre otras maravillas con las famosas **fuentes del Nilo Blanco**.

El itinerario de viaje empieza en el norte del país, siguiendo los pasos del **río Nilo**, río que veremos y disfrutaremos en varias ocasiones durante nuestro recorrido. Antes de llegar a los parques mas conocidos de Uganda pararemos en la Reserva de Ziwa, único lugar en este país en el que observar al **rinoceronte blanco**.

En los **Parques de Murchison Falls, Kibale y Queen Elizabeth** veremos la rica fauna del país combinada con unos espectaculares paisajes que no nos dejarán indiferentes. Seguiremos nuestra aventura hacia los paisajes montañosos del **Bosque Impenetrable de Bwindi**, hogar del impresionante y poderoso **gorila de montaña** pero también de los pigmeos Batwa.

Antes de nuestro regreso a Entebbe pasaremos por el territorio de la etnia Nyankole, conocidos ganaderos en la zona. En definitiva, un viaje al corazón del continente y a la esencia africana.



## Día 1:

Presentación en el aeropuerto de Madrid para salida en vuelo operado por la compañía aérea Brussels destino Entebbe, vía Bruselas

MADRID. BRUSELAS	06.20	08.35
------------------	-------	-------

BRUSELAS. ENTEBBE	10.35	22.15
-------------------	-------	-------

Llegada al Aeropuerto Internacional de Entebbe, ciudad ubicada a orillas del lago Victoria. Recepción por parte de nuestro representante y traslado a nuestro alojamiento, **Precious Guest House**.

Trámites de alojamiento y tiempo libre para acomodarnos en la habitación.

Noche en **Precious Guest House**.



## Precious Guest House

Precious Guest House es un hotel de estilo boutique ubicados en el tranquilo barrio de South La Estate, a 100 océano Atlántico y a diez minutos en coche del centro de la ciudad. Sus habitaciones son sencillas pero cómodas según su ubicación se pueden elegir con zona de estar, patio o balcón.



1 Noche  
Habitación: estándar.  
Alojamiento y desayuno



## Día 2:

Desayuno en el hotel.

Tras el desayuno saldremos hacia el **Santuario de Rinocerontes de Ziwa**, en Nakitoma; una reserva ubicada a unas 4 horas en ruta en dirección al norte del país.

*El Santuario de Rinocerontes de Ziwa, es una reserva que fue creada con el objetivo de reintroducir el rinoceronte en Uganda. Actualmente es el único lugar de Uganda donde los rinocerontes pueden ser observados en su hábitat natural.*

Haremos una caminata con un guía local de habla inglesa en busca de los rinocerontes y, tras la visita, continuaremos hacia Masindi donde comeremos.

Alojamiento en **Pakuba Safari Lodge**, situado dentro del **Parque Nacional de Murchison Falls**.

Trámites de alojamiento y tarde libre.



## Pakuba Safari Lodge

Pakuba Safari Lodge está ubicado en el orilla oriental del Nilo a su paso por el Parque Nacional Murchison Falls, con vista al río. La ubicación del lodge ofrece vistas panorámicas, y se podrán observar jirafas, elefantes, antílopes y ocasionalmente leopardos que visitan regularmente el entorno. Dispone de 32 habitaciones dobles y 4 habitaciones familiares ofreciendo todas ellas confort, estilo y serenidad.



2 Noches  
Habitación doble  
Pensión completa



## Día 3:

Desayuno.

A primera hora de la mañana nos dirigiremos hacia el **río Nilo** para llegar hasta la ribera norte del parque, donde haremos un safari (en caso de que estemos alojados en la ribera sur, deberemos tomar un ferry para cruzar el río).

Comeremos en el lodge y, por la tarde, tomaremos un barco que remontará el río Nilo hasta la base de las **Cataratas Murchison**.

Durante la ruta disfrutaremos de los **hipopótamos**, **cocodrilos** de gran tamaño y **elefantes**, así como gran cantidad de *especies de aves* como la **grulla goliath**, **pelícanos**, abejarucos, martín pescador, calao, cormorán y si tenemos suerte el escurridizo y curioso *pico de zapato* o **Shoebill**. En este trayecto nos acompañará un guía local de habla inglesa.

El barco se detendrá a unos metros de la denominada **Caldera del Diablo**, donde el Nilo cae desde una altura de 40 metros. En este punto dejaremos el barco e iniciaremos una caminata guiada, de aproximadamente una hora, hasta la parte alta de **las Cataratas Murchison**.

En caso de que no sea posible subir a pie debido a un caudal demasiado abundante del río Nilo, visitaremos la parte alta de la catarata en coche ese mismo día o al día siguiente.

Podremos observar desde mucho más cerca la espectacular belleza de uno de los caudales de agua naturales más poderosos de la tierra. En caso de poder hacer el ascenso a pie, nuestro vehículo nos estará esperando en este punto para trasladarnos de vuelta al lodge (unos 25 minutos en ruta aproximadamente).

Alojamiento en **Pakuba Safari Lodge**.



## Día 4:

Después del desayuno disfrutaremos de nuestros últimos momentos en **Murchison Falls** y proseguiremos nuestra aventura hacia Hoima (unas 3-4 horas en ruta; 140 Km aprox.).

Situada en el reino de Bunyoro-Kitara (Bañoro) y a unos 30 kms de las orillas del **Lago Alberto**, Hoima es una ciudad muy agradable que ha crecido mucho en los últimos años.

Visitaremos la pequeña **villa de pescadores de Kibiro**, a orillas del Lake Albert, donde realizaremos actividades con la población local en las que nos acompañará un guía de habla inglesa. Conoceremos su vida cotidiana y podremos ver cómo extraen la sal filtrando la tierra, además de visitar los **hotsprings** de la zona producidos por la actividad volcánica. Tomaremos el almuerzo en esta comunidad de pescadores, donde disfrutaremos del pescado fresco.

Una vez finalizada la jornada, nos dirigiremos de nuevo a Hoima, donde pasaremos la noche.

Alojamiento en **Hoima Cultural Lodge**.



## Hoima Cultural Lodge

Rodeado de hermosos jardines y de un entorno tranquilo, The Hoima Cultural Lodge es un hotel situado en el distrito de Hoima, en la parte norte del oeste de Uganda, frente al Palacio Bunyoro. El lodge ofrece espaciosas cabañas de techo de paja con baño, ideales para parejas y familias, cada habitación de colores brillantes y amuebladas con piezas de arte africano brindan a los clientes un ambiente africano.



1 Noche  
Habitación doble.  
Pensión completa

## Día 5:

Desayuno.

A continuación, saldremos en dirección al **Parque Nacional de Kibale** (unas 4 horas en ruta; 200 km aprox).

Durante esta etapa del viaje podremos visitar el **Santuario** de la zona pantanosa de **Bigodi**, bautizado con el mismo nombre. El Santuario cuenta con 8 especies de **primates** entre los que destacan el colobo negro y blanco, el colobo rojo, el mangabey, el mono de cola roja, el mono vervet, y el L'Hoest. Además, podremos contemplar a un gran número de mamíferos, más de 200 especies de aves entre las que destaca el turaco gigante, infinidad de reptiles y una incontable variedad de árboles y arbustos.

Nos acompañará un guía local de habla inglesa.

Alojamiento en **Isunga Lodge**.



## Isunga Lodge

Con magníficas visitas a la selva, a los gigantes picos de las montañas Rwenzori , el lago George y la sabana del parque Queen Elisabeth, podremos ver los 3 parques al mismo tiempo. Con 8 sencillos cottages con una ubicación fantástica.



1 Noche  
Habitación doble.  
Pensión completa



## Día 6:

Desayuno muy temprano y salida hacia el centro de visitantes del **Parque Nacional Bosque de Kibale** para una charla informativa antes de comenzar el **trekking de los chimpancés**.

Este parque es conocido por albergar una de las poblaciones de chimpancé mas importantes del planeta. El bosque también es hogar para otros primates como el mono de l'hoestes, el colobo rojo, el cercopiteco azul, el cercopiteco de cola roja y el mangabey de mejillas grises.

Después del trekking en Kibale, almorzaremos y continuaremos nuestro viaje hacia el **Parque Nacional de Queen Elizabeth**. Por el camino nos detendremos para tomar fotografías en los cráteres de Ndali Kasenda. Esta zona se originó durante la actividad volcánica en el gran Valle del Rift. El paisaje está salpicado de lagos de aguas color turquesa.

Por la tarde, haremos un **safari en barca por el canal de Kazinga** en la que nos acompañará un guía de habla inglesa. Este canal natural de 32 kilómetros de longitud conecta el **lago George y el lago Edward** que, a su vez, es la frontera natural con República Democrática del Congo. El viaje por el Kazinga será una de las experiencias más gratificantes de nuestros días de safari: podremos observar hipopótamos, elefantes, búfalos, antílopes y aves acuáticas.

Trámites de alojamiento en el **Buffalo Safari Lodge**.



## Buffalo Safari Lodge

Ubicado en el Parque Queen Elisabeth, Buffalo Safari Lodge se compone de 17 cottages con las comodidades básicas para una fantástica estancia.



2 Noches  
Habitación estándar.  
Pensión completa



## Día 7:

Por la mañana después del desayuno iniciaremos un trekking por la espectacular **garganta de Kyambura**. Se trata de uno de los brazos del valle del Rift, un magnífico valle en forma de grieta en medio de la sabana, con unos 100 metros de profundidad y unos 11 km de largo. Situado en la parte oriental del Queen Elizabeth National Park, desembocando en el Canal de Kazinga.

Durante el trekking estaremos acompañados por un ranger del parque. La búsqueda de los chimpancés será nuestra prioridad, pero disfrutaremos de la observación de más fauna durante la caminata.

Por la tarde, haremos un safari en el área de Kasenyi o en la península de Mweya. Durante este trayecto podremos observar elefantes, antílopes acuáticos, leones, búfalos, además de infinidad de aves.

Alojamiento en **Buffalo Safari Lodge**.



## Día 8:

Después de desayunar, saldremos hacia **Ishasha**, en el sector sur del Parque Nacional de Queen Elizabeth (unas dos horas y media de ruta).

Se trata de la zona más remota del parque, caracterizado por albergar diferentes hábitats; desde el bosque de sabana a la zona pantanosa en las inmediaciones del **lago Edward**, todos ellos permiten disfrutar de una gran variedad de fauna salvaje.

Uno de los atractivos de este parque es el **Fig Tree** (una de las muchas especies de ficus). Debido a la peculiar estructura de estos árboles, los leones tienen por costumbre subir a ellos, resguardarse del sol y descansar durante las horas más calurosas del día. Rastrear a los leones será uno de los principales objetivos de este día.

Alojamiento en **Enjojo Lodge**.



## Enjojo Lodge

Bordeando el sector Ishasha del Parque Nacional Queen Elizabeth, el Enjojo Lodge ofrece un retiro relajado y cómodo en 40 hectáreas de tierra en medio de un bosque de acacias, pastizales y una exuberante vegetación con palmeras.

Dispone de siete cabañas de lujo; cada una de ellas tiene su propio encanto y carácter único. Desde los sillones de la terraza se puede descansar, relajarse y disfrutar de la naturaleza africana.



1 Noche  
Habitación estándar.  
Pensión completa



## **Día 9:**

Por la mañana, tras el desayuno, saldremos hacia el **Parque Nacional del Bosque Impenetrable de Bwindi**.

Durante el recorrido disfrutaremos de unas increíbles panorámicas y notaremos el cambio de la naturaleza del terreno hasta llegar al increíble **paisaje selvático del bosque impenetrable de Bwindi**, uno de los últimos refugios del **gorila de montaña**. Nos dirigiremos al lodge para descansar y prepararnos para la experiencia única que vamos a vivir el día siguiente.

Alojamiento dependiendo del sector que nos asigne UWA (*Uganda Wildlife Authority*):  
**Rushaga Gorilla Camp.**



## Rushaga Gorilla Camp

Rushaga Gorilla Camp es un paraíso para el senderismo en el Bosque Impenetrable Bwindi, un punto culminante de todas las visitas realizadas en Uganda. El alojamiento consta de tiendas de lujo, habitaciones independientes y cabañas familiares así como amplios terrenos dónde acampar.



1 Noche  
Habitación estándar.  
Pensión completa



## **Día 10:**

Tras el desayuno, traslado de unos 10 minutos al centro de visitantes de **Parque Nacional Bosque Impenetrable de Bwindi** para recibir una charla detallada antes de salir para hacer el trekking de los gorilas de montaña.

En primer lugar seremos asignados a uno de los grupos/familias de gorilas que están habituados a la presencia humana y recibiremos una charla informativa por parte del guía del parque nacional, que nos acompañará en nuestra caminata. Los guías y rangers del parque son extremadamente profesionales, y nos informarán detalladamente sobre las reglas y comportamiento que debemos seguir tanto durante la caminata como durante el tiempo que permanezcamos observando a los gorilas.

La duración del trekking determinará dónde comer, llevaremos con nosotros comida tipo picnic que nos permitirá poder comer durante el trekking.

Después del tracking de gorilas en Bwindi o en Mgahinga nos desplazaremos a **Lake Bunyonyi**, donde pasaremos la noche.

Alojamiento en **Lake Bunyonyi Rock Resort**.



## Lake Bunyonyi Rock Resort

Ubicado a orillas del lago Bunyonyi, Bunyonyi Rock Resort es el lugar cómodo, ecológico y un lugar perfecto para alojarse en un safari al suroeste de Uganda.

Dispone de 12 habitaciones, 9 de lujo (independientes), y 3 básicas (no independientes), todas ellas con balcón privado, duchas privadas, vistas al lago. En su restaurante podremos disfrutar tanto de comidas locales como internacionales para satisfacer el gusto de todos los huéspedes.



1 Noche  
Habitación estándar.  
Pensión completa



## **Día 11:**

Desayuno temprano y salida hacia el **Parque Nacional del Lago Mburo** (unas 5-6 horas en ruta).

Atravesaremos por las montañas de Kigezi y la ciudad de Mbarara antes de llegar a nuestro lodge en el Parque Nacional del Lago Mburo.

*El Lago Mburo está ubicado en la región de Ankhole a 1800 metros sobre el nivel del mar. Un lugar conocido por su ganado de largas cornamentas, su paisaje de sabana y los diferentes lagos que lo pueblan. Lo convierten, asimismo, en un refugio ideal para herbívoros y para más de 300 especies de aves, es sin duda un pequeño Parque Nacional pero no por ello menos interesante.*

Comeremos y buscaremos cebras, topis, antílopes, búfalos, antílopes y jirafas, entre otros.

Alojamiento en el **Rwakobo Rock Cottages**.



## Rwakobo Rock Cottages

Rwakobo Rock Cottages es un fantástico alojamiento ecológico y familiar ubicado en el borde del Parque Nacional del Lago Mburo. Este refugio tranquilo dispone de ocho espaciosas y confortables cabañas repartidas por la colina ofreciendo espectaculares vistas del amanecer así como toda la tranquilidad y privacidad necesarias para disfrutar de una estancia inolvidable



1 noche  
Habitación doble.  
Pensión completa



## **Días 12 y 13:**

Por la mañana, después del desayuno, disfrutaremos del fantástico paisaje y del avistamiento de la infinidad de herbívoros, entre los que destacan los antílopes y las cebras.

Regresaremos al lodge para desayunar y a continuación saldremos hacia el aeropuerto de Entebbe para el vuelo de salida (aprox. unas 5-7 horas en ruta). Antes de llegar al aeropuerto, parada en la línea del Ecuador para hacer fotos y comer.

**ENTEBBE. BRUSELAS**                      23.30    #06.45

**BRUSELAS. MADRID**                      09.25    11.50

Llegada a Madrid, el día 13

¡Fin del viaje!

## **Precio por persona desde: 4.800€**

### **El precio incluye:**

Vuelos internacionales en clase turista.

Seguro de viaje MUNDO - con cobertura de gastos médicos y gastos de anulación hasta 15.000€/persona - por causas de fuerza mayor, entre otras muchas coberturas.

Alojamiento en régimen de pensión completa excepto en Entebbe que es alojamiento y desayuno.

Transporte en VAN 4X4, guía/conductor de habla castellana, o guía/conductor de habla inglesa con traductor de habla hispana (excepto durante el trekking de chimpancés y de los gorilas)

Entradas a los parques y actividades según el itinerario.

Safaris, cruceros, ferrys, caminatas y visitas según itinerario.

Guías locales.

Tasas aéreas.

### **El precio NO incluye:**

Propinas

Visados

Gastos personales

ASIA | ÁFRICA | EUROPA | OCEANÍA | AMÉRICA



# QUENLLA VIAJES



Arenal, 42. 36201 VIGO  
Tel: 986 44 33 22  
presupuestos@quenlla.com  
[www.quenlla.com](http://www.quenlla.com)